

Vicepresidente cubano asiste al funeral del papa Francisco



Foto: ACN.

La Habana, 25 abr (RHC) El vicepresidente de Cuba, Salvador Valdés Mesa, llegó a Roma para participar, en nombre del Estado, el Gobierno y el pueblo cubanos, en la Santa Misa de exequias del papa Francisco, que se celebrará este sábado 26 de abril en la Plaza de San Pedro del Vaticano.

Ya estamos en la ciudad de Roma, como parte de la delegación cubana que presido para honrar a Francisco, a quien el pueblo cubano nunca olvidará, manifestó Valdés Mesa en su cuenta en la red social X.

En representación del Estado, Gobierno y pueblo cubano estaré presidiendo la delegación de Cuba a la liturgia exequial por el fallecimiento del Papa; honramos la vida de Jorge Bergoglio y el pontificado de Francisco, apreciado por nuestro pueblo por sus muestras de afecto, expresó el vicepresidente.

La delegación oficial cubana está integrada, además, por Caridad Diego Bello, jefa de la Oficina de Atención a los Asuntos Religiosos del Comité Central del Partido Comunista de Cuba; Elio Rodríguez Perdomo, viceministro de Relaciones Exteriores, y René Juan Mujica, embajador de Cuba ante la Santa Sede, informó la Cancillería en su sitio oficial, Cubaminrex.

A las 10:00 hora local comenzará el funeral, que congregará a jefes de Estado, líderes religiosos y personalidades de todo el mundo para rendir homenaje al Sumo Pontífice de la Iglesia católica, fallecido el 21 de abril a los 88 años de edad.

El papa Francisco, quien visitó Cuba en 2015, mantuvo siempre una relación especial con el país caribeño, promoviendo el diálogo y la paz. (**Fuente:** [ACN](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/381602-vicepresidente-cubano-asiste-al-funeral-del-papa-francisco>



Radio Habana Cuba